

Pôle communication
Tél. : 24 66 40

Mercredi 16 décembre 2015

COMMUNIQUÉ

C'est avec une grande tristesse que le président du gouvernement et les membres de l'institution ont appris la disparition de Guyèdre Wamedjo.

Le gouvernement tient à rendre hommage à cette figure calédonienne qui s'est impliquée dans le monde politique et a consacré la majeure partie de sa vie à la commune de Poya en s'engageant à la mairie, puis en l'administrant pendant huit ans.

Homme fédérateur, discret et d'une grande écoute, Guyèdre Wamedjo était un pilier incontournable du milieu associatif, notamment sportif, et religieux pour lesquels ce conseiller hors pair ne comptait pas son temps.

Le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie tient à adresser à toute sa famille et à ses proches ses plus sincères condoléances.